

Pressemitteilung des Rotaract Clubs Clausthal – Zellerfeld zur Aktion „Glück in Dosen“

Beim ROCKHARZ Open Air 2019 konnte die Spendenaktion „Glück in Dosen“ erneut den Rekord aus dem Vorjahr brechen, in dem 34.600 € für regionale Jugendarbeit gespendet werden konnten. Die Aktion „Glück in Dosen“ fand in diesem Jahr zum siebten Mal auf dem ROCKHARZ Open Air in Ballenstedt statt. Um die 40 Helfende des Rotaract Clubs Clausthal – Zellerfeld haben die Besucher des Festivals um ihre leeren Pfandartikel gebeten. Am Sonntag wurde das Team durch 30 weitere gestärkt und unterstützt. 2019 wurden somit über 130.000 Pfandartikel gesammelt und gespendet.

Seit 2013 ist die gemeinsam entwickelte Aktion des Rotaract Club Clausthal – Zellerfeld und den Veranstaltern des ROCKHARZ Open Air, ein fester Bestandteil, welcher durch die Festivalbesucher tatkräftig unterstützt wird, sodass sich von Jahr zu Jahr neue Rekorde aufstellen ließen.

Alle Festivalgäste nahmen mit ihrer Spende an einer Tombola teil, bei der sie unter anderen Preisen eine Mobiltoilette und ein Festivalticket für das ROCKHARZ Open Air 2020 gewinnen konnten. Auch Sticker, mit jährlich wechselnden Motiven, erfreuen sich von Jahr zu Jahr größerer Beliebtheit.

Im Jahr 2019 haben die folgenden Organisationen und Projekte die Spende empfangen:

- 1) 8650 € KidsCamp
- 2) 8650 € heimatBEWEGEN e.V.
- 3) 8650 € AG SORgenfrei?!
- 4) 8650 € Förderverein Kinder und Jugend Badeborn e.V.

Wir danken den spendenbereiten Gästen des ROCKHARZ Open Air sowie den zahlreichen Helfenden und Ehrenamtlichen der Aktion „Glück in Dosen“ für ein weiteres Rekordjahr. Im Rahmen dieser Aktion konnten seit 2013 insgesamt 139.000 € der Jugendarbeit unserer Harzregion zur Verfügung gestellt werden.

Im nächsten Jahr findet das ROCKHARZ Open Air und die Aktion „Glück in Dosen“ vom 1. bis 4. Juli statt. Wir hoffen, dass mit ein bisschen Glück ein neuer Rekord aufgestellt werden kann. Das Ziel im Jahr 2020 ist die Unterstützung von Kinder- und Jugendarbeit in der Region Harz unter dem Motto „Zivilcourage“.

Wir freuen uns darauf!

Kurzvorstellung der Spendenziele:

- 1) Das KidsCamp ist ein Ferienlager für Kinder aus sozial benachteiligten Familien, das von Rotaract, Rotary und Urlaubskinder e.V. zusammen organisiert wird. Werte wie Freundschaft und Teamgeist, aber auch einfach eine Auszeit vom Alltag sind für die Kinder besonders wichtig.
- 2) Der Verein heimatBEWEGEN e.V. führt das vierwöchige Projekt „Atelier im Grünen“ 2020 durch. Ziel ist es Kinder und Jugendliche der Region Kunst und Musik direkt erfahren zu lassen und ihr eigenes künstlerisches Potential zu wecken.
- 3) In Ballenstedt unterstützen wir die AG SORgenfrei?! am Wolterstorff-Gymnasium. Die engagierten Jugendlichen aus verschiedensten Klassenstufen planen und führen Projekte und Workshops gegen Rassismus und für Courage für alle Klassenstufen durch.
- 4) Der Förderverein Kinder und Jugend Badeborn e.V. unterstützt die Kinder- und Jugendarbeit in Badeborn durch unterschiedliche Projekte. Neben einem Seifenkistenrennen und Projektwochen zu Rettungsdienst und Feuerwehr richtet der Verein eine Kinderküche in einem Kindergarten ein. Die Kinder können dort gemeinsam, mit regionalen Zutaten, kochen und backen.